



change.org Iniciar um abaixo-assinado Buscar abaixo-assinados Pesquisar Jorge Fer

✓ Assinado
com 35.846 apoiadores

Ainda precisamos de 14.153 assina

Convidar amigos

Tuitar - Email

Pressionando Macky Sall ▾

Governo do Senegal, Presidente Dilma Rousseff, Itamaraty: Libertação de missionários brasileiros presos no Senegal

Imagen de la entrada en el portal de Change.org, con una fotografía de la familia de uno de los pastores encarcelados | [IR](#)

(Redacción, 26/03/2013) La ONG brasileña, [Río de Paz](#), ha impulsado [una campaña de recolección de firmas](#) a través del portal [Change.org](#), a favor de la liberación de los misioneros brasileños José Dílson da Silva e Zeneide Moreira Novais, que permanecen encarcelados en Senegal desde noviembre de 2012.

El texto del manifiesto está redactado en idioma portugués, pero resulta fácil de entender para

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 26 de Marzo de 2013 13:38

los lectores de habla hispana.

Los firmantes **pueden adherirse mediante un registro gratuito muy sencillo**, que también ofrece la posibilidad (opcional) de introducir un comentario personal por parte del firmante.

En la entradilla del manifiesto se resume el motivo de la apelación, **dirigida conjuntamente al Gobierno de Senegal y a la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff**:

“Hacemos un llamamiento al gobierno de Senegal de que libere a los ciudadanos brasileños Dílson José Moreira da Silva Novais y Zeneide, encarcelados desde noviembre de 2012, acusados de cargos que resultaron infundadas, después de las investigaciones realizadas por las autoridades locales. Incluso, siendo inocentes de esas acusaciones, siguen encarcelados, y con habeas corpus negado”.

Hasta el momento, la iniciativa ha conseguido **más de 35.000 firmantes**, pero todavía necesitan unas 15.000 más, para alcanzar la meta de 50.000 firmas que persiguen.

CHANGE.ORG, UNA PLATAFORMA DE ACCIÓN CIUDADANA



La plataforma Change.org inició su andadura el 7 de febrero de 2007 siendo los consiguientes

Una ONG brasileña recoge firmas por la liberación de los misioneros encarcelados en Senegal a través de

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 26 de Marzo de 2013 13:38

En 2011 se propuso la fusión de la plataforma hispana *Change.org*, que se

La plataforma *Change.org* se hizo muy popular en **Movimiento 2011** tras los incidentes

Actualmente, *Change.org* trabaja junto a más de 1.000 de las mayores organizaciones

Fuente: Change.org, Río de Paz / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Dos misioneros evangélicos brasileños permanecen encarcelados en Senegal](#) (21/03/2013)